

絵画・書・写真・手工芸 力作が並ぶ



鹿嶋大野で美術展



はまなす大野美術協会（会長・菅澤智浄さん）主催の美術展が7月29日（火）から8月3日（日）まで、鹿嶋市角折のはまなすまちづくりセンターで開かれた。

美術展は、今回で17回目。旧大野村時代に、地域芸術の文化振興を目的に地元の美術愛好家の間で発足した。展示は、絵画、書、写真、手工芸部門の4部門で、合計150点が出品。今回、新たに加わった手工芸部門の展示により、より多彩な作品が楽しめる展覧会となった。

陶芸の部に、陶器のスピーカーを出品した塚崎弘さんの作品には、多くの来場者が足を止めて耳をすませ、不思議な形の器から出る音に感心しながら、除き込むように観賞していた。

同センター長で自らも絵画の部に参加している鈴木重正さんは「この美術展は、限られた出品数で展示される市や郡の展覧会とは違う自由なところがあります。参加者の殆どが、作品を2、3点出品しているもので、その人の作風が感じられる展示ではないかと思えます。作品を身近に感じてもらえたら、出品者側も嬉しいです」と話してくれた。

防犯一口メモ 1

83（はちさん）運動を推進しよう

83（はちさん）運動とは、朝の8時は子どもの登校時間、午後3時は下校時間であることから、この時間帯に大人が買い物や犬の散歩などをして、子どもの安全をみんなで見守り、そうした姿勢が生活の一部となるようにしていこう、というものです。また、通学路ばかりではなく、公園などの子どもの遊び場にも注意を向け、「地域ぐるみで子どもを大切に育てよう」という取り組みの象徴として、また、合言葉として広げていこうというものです。

この運動は、都内のPTA連合会が始めたもので、推進しているのは「家庭だけでなく地域のおやじになろう、親父の出番だ」を合言葉に生まれた『おやじ日本』という団体です。子どもをめぐる痛ましい事件が続発する中、83（まちさん）運動に参加してみませんか。



防犯一口メモ 2

架空請求詐欺に注意

NTTやNHKなどの企業・団体を装って金をだまして取る架空請求詐欺が増えています。

NTTに関しては、電話帳の広告主に郵便振替用紙を送りつけ、NTTの広告料だと錯覚させて料金を振り込ませて詐欺する手口。また、総務省やNHKなどを装って「デジタル放送接続請求書」「NHKより地上波デジタル放送についてのご案内」などと称する文章を送りつけ、「アンテナ受信端末切替工事費」などの名目で現金を振り込ませるケースもあります。身に覚えのない請求書が来たら、書類などを保管したうえで次のように対応してください。

- (1) 絶対に現金を振り込まない
- (2) 送られてきた書類に書かれた電話番号に電話しない
- (3) 不振に思ったら消費者窓口にお問い合わせ



読売防犯協力会



読売防犯協力会は、警察との防犯協定を結び防犯活動を積極的に行っています

読売防犯協力会、各地警察本部生活安全部）
防犯活動 関 覚書 締結、防犯 夕刊 配達、集金 際 目撃 犯罪 事故、不審 情報 積極的 通報。防犯広報 積極的 行っ